
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 84972239

Prix 790 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Vavin - c'est au Cœur d'une CéLèbre cité arboré d'ateliers où Vécurent d'illustres

peintres, figures de la vie artistique de l'entre 2 guerres que barnes panthéon vous

propose cet authentique atelier rénové avec éLégance. Il se Déploie sur 2 niveaux:

au rez-de-chaussé , il est composé d'une pièce principale de 24,37 m² bénéficiant

d'une belle  hauteur  sous plafond,  avec une cuisine ouverte -  meublé,  équipé -  et

d'une salle de bains avec toilettes;puis un escalier Mène au 1er étage composé de

2 chambres, dont l'ouverture est en surplomb du séjour. l'ensemble est lumineux,

au calme et se situe ...

Vavin  -  we are  presenting  this  authentic,  elegantly  renovated artist's  studio  in  the

heart  of  an  area  famously  filled  with  artist's  studios,  where  illustrious  painters,

leading names in the world of  art  during the inter-war period,  once lived.  It  is  laid

out over 2 levels: on the ground floor, it is composed of a 24.37m² (262 sq ft) main

room with high ceilings, a fitted and equipped open-plan kitchen, and a bathroom

with a toilet;a  staircase leads to the first  floor  where there are 2 bedrooms which

overlook the living room. The property is  bright,  quiet  and located on the edge of

the 6th ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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